

## Kesiapan Taruna AKMIL Menghadapi Latihan Pramuka Yudha

Agung Libas - [MAGELANG.OPINIPUBLIK.ID](http://MAGELANG.OPINIPUBLIK.ID)

Mar 19, 2022 - 01:58



*Kesiapan Taruna AKMIL Menghadapi Latihan Pramuka Yudha Jum'at (18/3/2022)*

MAGELANG - Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M. memimpin acara Laporan Kesiapan Latihan Pramuka Yudha bagi Taruna Tingkat II/Sertar (Sersan Taruna) Akademi Militer TP 2021/2022, bertempat Lapangan Mako Mentar. Jum'at (18/03/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil Gubernur Akademi Militer Brigjen TNI Erwin Djatniko, S.Sos, para Pejabat Distribusi Akademi Militer, para Perwira, Pengasuh dan 424 Taruna Tingkat II/Sertar.

Gubernur Akademi Militer dalam amanatnya menyampaikan, "latihan Pramuka Yudha Taruna Tingkat II/Sertar kali ini, akan dilaksanakan mulai tanggal 21 sampai dengan 28 Maret 2022 di daerah Kabupaten Temanggung, Semarang, Kendal dan Batang yang bertujuan untuk membekali serta meningkatkan kemampuan dan keterampilan para Taruna tingkat II/Sersan Taruna dalam mengaplikasikan pengetahuan teknik, taktik dasar bertempur dan jasmani militer di lapangan serta melatih keterampilan dan kemampuan teknis keprajuritan secara perorangan sampai dengan satuan setingkat regu".

Untuk mencapai tujuan latihan tersebut, Gubernur Akademi Militer mengharapkan agar keterampilan yang telah dimiliki tentang taktik dan teknik bertempur, hendaknya dapat Taruna praktekkan sesuai sasaran yang diinginkan, sehingga latihan Pramuka Yudha ini dapat dijadikan referensi bagi para Taruna pada saat melaksanakan tugas di lapangan sebagai seorang perwira nantinya.

Gubernur Akademi Militer berkeyakinan dan percaya bahwa, Taruna semua akan mampu dan berhasil dalam melaksanakan latihan ini serta berhak memakai Brevet Pramuka Yudha yang merupakan kebanggaan bagi seorang prajurit.

Beliau juga menegaskan bahwa, "Taruna yang berhasil dan dinyatakan lulus, berhak memakai Brevet Pramuka Yudha".

Edotor : Agung Libas

Sumber : Penhumas Akmil